



## **Coverfestival Davos 28. – 31. März 2019** **Sonne, Schnee, Spass und Musik an den besten Lokalitäten**

Das Coverfestival Davos steht für rockige Tage überall in Davos. Sonne, Spass und coole Rhythmen werden vereint! Fast zu jeder Tages- und Nachtzeit finden kostenlose Konzerte statt. Im Skigebiet bei der Parsennhütte, im Après-Ski Stimmung beim Bolgen Plaza, abends im nostalgischen Montanasaal, in der legendären Bolgenschanze und an weiteren Orten. Das Coverfestival bietet ein abwechslungsreiches Programm: diverse Rock- und Pop Tribute-Bands covern bekannte Hits von Stars!

Das Line up: Tina Turner, Bryan Adams, Black Eyed Peas, U2, Queen, Bee Gees & special guest, Nirvana, Elton John, Bruce Springsteen, Green Day, John Diva.

Weitere Informationen finden Sie unter: <https://coverfestival.ch/#top>

## ***Coverfestival Davos 28th to 31st of March 2019*** ***Sun, Snow, Fun and music at the best locations***

*The cover festival stands for rocking days everywhere in Davos. A combination of sun, fund and cool rhythms! Almost every day and night there are free concerts, in the ski area at the Parsennhütte, après-ski feelings at the Bolgen Plaza, in the nostalgic Montanasaal, in the legendary Bolgenschanze and in many other places. The Coverfestival offers a varied program: various rock and pop tribute bands cover famous hits from stars!*

*The line up: Tina Turner, Bryan Adams, Black Eyed Peas, U2, Queen, Bee Gees & special guest, Nirvana, Elton John, Bruce Springsteen, Green Day, John Diva.*

*More information is available at: <https://coverfestival.ch/#top>*